
2019-2020  9月号

GOVERNOR'S
MONTHLY
LETTER

国際ロータリー第2550地区（栃木）

国際ロータリー第2550地区　 ガバナー事務所
〒320-0826宇都宮市西原町142 宇都宮グランドホテル内  TEL.028-651-2550 FAX.028-651-2551
e-mail：m2550@agate.plala.or.jp  URL：http//www.rid2550.com/

Vol.3ガバナー月信

C O N T E N T S

● 川嶋ガバナーメッセージ
● ガバナー公式訪問＆クラブ紹介　
● 新入会員
● 地区大会開催のご案内

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

1

2

6

7

● 7月会員増強・出席報告
● 地区内主要行事
● コーディネーターニュース
● 国際ポリオデーのご案内

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

8

9

9

10

ビール麦の父 田村 律之助
　田村律之助（1867 年 6 月 24 日生～ 1932 年 12 月 15 日没）
は明治後期、ビール麦の契約栽培をいち早く導入し、今日栃木県
を全国一のビール麦の生産地にした最大の功労者であり、栃木県
の農業先覚者であります。また、国際労働会議に日本の代表とし
て参加し、児童の労働の廃止や婦人の労働条件の改善などにも尽
力した郷土の偉人です。

二条大麦の収穫量日本一は栃木県
市町村別では産出額日本一は栃木市です。
（農水省の「平成 27年産麦類（子種用）収穫量」、「平成 27年度農業生産所得統計調査」による）

　没後、昭和 10 年に太平山のあじさい坂に立像（銅像）が建て
られましたが（栃木市出身の彫刻家鈴木賢二作）惜しくも戦時中
に供出され、戦後昭和 26 年に胸像として再建されました。しか
し平成 27 年、栃木市の水害で再び被害に遭い、現在の場所に移
転しました。平成 29 年、律之助生誕 150 周年を記念し「田村律
之助顕彰会」を設立し、その偉業を広く発信するとともに、律之
助の立像の再建を目指して活動しております。

栃木市の偉人
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マローニーRI会長来日に同行して

「ロータリーは世界をつなぐ」
～ROTARY CONNECTS THE WORLD～

2019-2020年度
国際ロータリー2550地区　ガバナー
か わ し ま ゆ き お

川 嶋 幸 雄
　ガバナー公式訪問がスタートしました。この
原稿を書いています8月10日現在で、15クラブ
を訪問させていただきました。どちらのクラブ
でも歓待を受けまして感謝申し上げます。又、
有意義な意見交換をすることが出来たと思って
おります。ご協力誠にありがとうございまし
た。11月までかけて、全50クラブにお邪魔しま
すのでよろしくお願い致します。
　さて去る8月初旬、マローニーRI会長が来日さ
れました。私も、8月3日より、東北地方を3日間
マローニー会長と一緒に同行させていただきま
した。マローニー会長はたいへん日本がお好き
で、海外訪問の第一番目の国として日本を選ば
れたそうです。今回の訪問の主な目的は、日本
の地方都市の現状を把握することと、日本の
ロータリアンと意見交換をしたかったからとお
聞きしました。
　8月3日は、八戸南RCのIMで230名ほどの集
まりでした。八戸への移動の新幹線で私は偶然
にも、マローニー会長と隣の席になりました。
早速ご挨拶して記念バッジをもらうことが出来
まして、幸先のよいスタートでした。八戸で
は、夜遅くまで多くのロータリアンと語り合
い、翌朝は朝市にも繰り出し、マローニー会長
一行は、大変、アグッレッシブに行動されてい
ました。
　翌日は、福島に移動し浪江を訪問し、認定こ
ども園の園庭に震災と原発事故の復興を願い、

桜の木を植樹されました。その後、相双分区の
合同例会に参加されました。そこで、マロー
ニー会長は、「浪江では悲しみを覚えました。
復興を強く願って植樹をしました。福島の復興
の様子を世界中のロータリアンに伝えて行きた
い。」とスピーチされました。
　翌日も、福島県知事訪問を始め、福島県内を
精力的に訪問されていました。3日間、ご一緒さ
せていただきましたが、その中でマローニー会
長は何度も「アクション＝行動すること」を強
調して話されていたのが印象的でした。私も、
この3日間、マローニー会長からもらったパワー
を基に、具体的なアクションを起こさなけれ
ば。と改めて痛感致しました。現役のRI会長が
来日されることはあまりないそうで、とても貴
重な経験をさせていただきました。

【栃木RC】
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田沼ロータリークラブ／7月18日 会長：酒井 学　　幹事：蓮見 哲平

　7月18日（木）佐野市あそ商工会にて、第9グループ
最初のガバナー公式訪問があり、川嶋幸雄ガバナー、
金子重雄ガバナー補佐他、随行員として栃木ロータ
リークラブより、小井沼会員、白澤会員の2名の方に
もお越しいただきました。
　まず、別室で懇談会を行い、川嶋ガバナーより、先
の2019年規定審議会における変更や、分担金の増額に
ついて、日本としての意見や、世界の流れについての
ご説明をいただきました。その他にもガバナー補佐訪
問時のクラブ協議会において議論された内容につい
て、ガバナーの見解および、アドバイス等をいただき
ました。
　例会でのガバナーアドレスでは、RI会長の力強い
メッセージのVTRを見せていただき、ロータリークラ
ブの現状および今年度の方針のご説明がありました。
　例会終了後のクラブ協議会では、全員出席のもとガ
バナーと各委員長による意見交換が行われました。ガ
バナーが地区方針と目標にもかかげております、子供
問題への取り組みについても、当クラブとして何がで
きるかを検討していくこととなりました。川嶋ガバ
ナーからは、大変仲のよさそうなクラブだという事が

伝わってきたとのご講評を頂きました。年度がスター
トしたばかりですが、「大変だとは思わずに楽しみな
がらガバナーとしての活動をしていきたい」、と述べ
られていたのが印象的でした。

ガバナー公式訪問＆クラブ紹介　

宇都宮西ロータリークラブ／7月11日 会長：五月女 明男　　幹事：萩原 哲

　7月11日(木)に例会場の宇都宮東武ホテルグランデ
にて川嶋幸雄ガバナー、第3Aグループ熊倉学ガバナー
補佐をお迎えして公式訪問が開催されました。クラブ
からは、会長、幹事、会長エレクト、幹事エレクトの
4人、ほかに随行で栃木ロータリークラブの寺内地区
幹事、大木地区副幹事、阿部地区副幹事が参加されま
した。午前11時からの懇談会まで、時間がありました
ので、川嶋ガバナーより海外でのビジネスやアジアの
情勢などの話をお聞きしました。
　懇談会では、クラブの委員会構成、会員の人数、女
性会員、年齢バランス、クラブ会費などのお話を頂き

ました。クラブに対して、少し良い評価を頂いて安心
しました。
　例会に於いては、RI会長の国際競技会での映像によ
るメッセージ、これから10、20年後のクラブを考え次
世代にどう繋げていくか、また、米山記念奨学会、古
澤丈作様の功績について卓話を頂きました。集合写真
撮影の後、クラブ協議会を開催し、クラブの全委員会
の委員長より事業計画の発表を行いご指導と講評を頂
きました。今後のクラブ運営に生かしていきます。
　川嶋ガバナーにおかれましては、ご健康に留意され
ご活躍ください。
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宇都宮東ロータリークラブ／7月23日 会長：旭 英幸　　幹事：山中 和弥

小山北ロータリークラブ／7月24日 会長：手束 公一　　幹事：篠崎 弘恭

　7月24日（水）小山北ロータリークラブのガバナー
公式訪問が和風ダイニング彩華にて行われました。天
気にも恵まれ午前11：00から懇談会が開催され、川嶋
ガバナーと倉井ガバナー補佐、手束会長を中心に当ク
ラブの現状や奉仕活動について意見交換をさせていた
だきました。
　小山北ロータリークラブは当クラブ所属の本年度第
五グループ倉井ガバナー補佐を中心に25年以上の歴史
を持つ「少年柔道大会」や国分寺尼寺の「平美林清掃
活動」など継続的な奉仕活動を行っており、各活動に
大きな御理解をいただきました。通常例会では川嶋ガ
バナーからRIのさまざまな卓話をいただき、例会後の
協議会では当クラブ会員の質問を真摯に対応いただき
ました。また当クラブで支援活動をしている「ドナル
ド・マクドナルド・ハウスとちぎ」（自宅から遠方の
病院に入院している子供達と付添いの家族が利用でき
る滞在施設）に訪問したいとのお申し出もいただきま
した。
　小山北ロータリークラブは2550地区内でも平均年齢
55.5才と大変若いメンバーの在籍するクラブですの
で、川嶋ガバナーのお話はロータリーを理解するうえ
で大変勉強になりました。今回のガバナー公式訪問の

内容をみんなで共有し、ロータリー活動・奉仕活動に
生かしていけるようクラブ会員一同精進していきたい
と思います。
　結びに川嶋ガバナー、嶋田様、新井様お忙しい中、
小山北ロータリークラブに御来訪いただきまして誠に
ありがとうございました。

　7月23日（火）ホテルニューイタヤにおいて、川嶋
幸雄ガバナー、第３グループB日下田真美ガバナー補
佐、随行２名をお迎えして最初のガバナー公式訪問を
受けました。
　午前11時より会長幹事懇談会が開催されました。地
区方針と目標にある『ローターアクトクラブ』の組織
化、新たな『ローターアクトクラブ』の設立への取り
組み状況をお話しいただき、当クラブにおいて提唱し
ているクラブの現状と問題についてお話しさせていた
だきました。
　また、旭会長より当クラブの目標の「伝統から未来へ
の礎」についてと会長方針と計画についてご説明し、社
会福祉法人「恵友会」で行っている貧困家庭の児童への
学習活動への支援・台湾高雄市の「鳳山西区RC」との
姉妹クラブ締結に向けた準備などご説明し、その取り組
み方などについてご教授いただき、クラブの強みと弱
み、地域への取り組み方などのお話などを交え、あっと
いう間に会長幹事懇談会は終了しました。
　例会では6つの地区の方針と目標の内容のガバナー
アドレスを頂きました。
　クラブ協議会では当クラブの各委員会の事業計画と
目標、取り組みについて各々の委員長からご説明させ
いていただき、ガバナーから貴重なアドバイスをいた

だきました。
　川嶋幸雄ガバナーから学んだ事を今後のクラブ運営
に役立て、さらに地区内最大会員数を誇るクラブとし
て一層発展させていきたいと思っております。
　公式訪問、誠にありがとうございました。会員一同
心より御礼申し上げます。
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ガバナー公式訪問＆クラブ紹介　

足利ロータリークラブ／7月26日 会長：桜井 聡　　幹事：野澤 治利

　足利ロータリークラブは第3418回例会で川嶋幸雄ガ
バナーの公式訪問を受けた。
当日は川嶋ガバナー、栃木ロータリークラブの若色ト
シ幹事、永谷義篤出席委員会委員長、関根猛史第8グ
ループガバナー補佐が来訪者として紹介され、ガバ
ナー公式訪問例会を開催した。
　例会に先立つ会長、幹事懇談会では子供の貧困等の
問題や、会員増強などについて話合いが持たれた。そ
の中で、川嶋ガバナーから、子供の問題に対する現状
把握の必要性や、若年会員の増強に対するアイデア
等、当クラブのことに限らず、現代社会が抱える諸問
題ついて貴重なお話をいただいた。
　例会では、川嶋ガバナーより、新入会員の星野桂一
会員に対し、ロータリーバッチが授与された。バナー
交換のあと、川嶋ガバナーの記念卓話へ。記念卓話で
は、マーク・ダニエル・マローニーRI会長の講演ビデ
オが流され、その後、川嶋ガバナーより親子２代にわ
たるロータリーとの関わりやお仕事での体験談等を
語っていただき、大変興味深かった。
　記念撮影後、クラブ協議会を開催。各委員長からの
活動報告、方針が発表された。
　一連の公式訪問を通じて、川嶋ガバナーから幾度も

「ロータリーの魅力とは」という問いかけをいただい
た。当クラブは伝統もあり、会員皆が少しでも良いク
ラブにしようと頑張っている。良いクラブとは、内輪
だけでまとまるものでなく、外に向けて猛烈にアピー
ルできる力があるものだということを改めて考えさせ
られた素晴らしい公式訪問であった。

栃木南ロータリークラブ／8月1日 会長：小藤 良一　　幹事：佐山 華奈子

　8月1日、川嶋ガバナー、狐塚ガバナー補佐、黒川、
西畑両氏をお迎えしてガバナー公式訪問を開催しまし
た。当クラブは会員数36名、うち、すこぶる元気な80
歳以上が７名、女性会員６名、平均年齢65.11歳と現
代を象徴するかのような構成。懇談会ではこの現状を
どう打壊していくかのヒントをいただきました。
　例会では“ロータリーは世界をつなぐ”のマーク・ダ
ニエル・マロニー会長のメッセージを伝えられ、世界
視野での企業経営をされている川嶋ガバナーならでは
の卓話をいただきました。単な机上ではなく、実体験
での卓話に深く納得。アメリカ大統領の自国第一主義
ではなく、ロータリー精神の“利他精神”の話、又米山
奨学会を提唱した地元出身の古澤丈作氏の功績を広め
る活動をしていきたいとの思いを伝えられました。第
二部のクラブ協議会では、各委員長から本年度の事業
方針を発表。どの委員会も会長の方針“心”をもとに前
向きな活動方針を発表。１つ１つ丁寧にアドバイス、
又お褒めの言葉を頂き、今後のロータリー活動への励

みとなりました。
　今後も会員の個性を尊重しガバナーの提唱する入会
し易い、楽しいクラブ運営に努力し奉仕活動にも力を
いれていきたいと思います。
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ガバナー公式訪問＆クラブ紹介　

鹿沼中央ロータリークラブ／8月20日 会長：小太刀 裕一　　幹事：赤井 孝行

　８月 20 日（火）午前 10 時すぎ、湿度はあるものの
気温は抑えられ、連日の残暑厳しい日が予想されまし
たが、思いのほか過ごしやすい公式訪問日を迎えまし
た。これも川嶋ガバナーの人柄の賜物と思います。鹿
沼沼中央ロータリークラブ例会場である㈱八百半フー
ドセンターにて、小太刀会長をはじめ、渡辺会長エレ
クト・留目副幹事・赤井幹事は心地よい緊張に包まれ、
川嶋ガバナー・吉原ガバナー補佐ご一行さまお迎えの
準備していました。ほどなく到着された川嶋ガバナー
の柔らかい表情にこれから行われる公式訪問の素晴ら
しく実のある時間を予感しました。
　懇談会では、事前に小太刀会長より提出済みの『ク
ラブ会長前報告・質問事項』を見ていただいて、内容
の高評価をいただきました。
　当クラブでの悩みどころである、新入会員の勧誘や
ローターアクトの勧め、クラブ内活動、また米山奨学
委員会の功績や活動内容など、とても分かりやすくご
説明をいただきました。
　例会では、当クラブ八木パストガバナー補佐の自慢
の漬物や梅干しを堪能しいただきながら食事もたのし

んでいただきました。
　クラブ協議会では、小太刀会長の司会とリーダーシッ
プによりスムーズに進行し、またクラブ運営の的確な
ご指導をいただきました。
　公式訪問の多忙なスケジュールの中、当クラブへの
訪問と素敵なご指導をいただき、小太刀会長をはじめ
会員一同感謝申し上げます。

黒羽ロータリークラブ／8月2日 会長：大西 広明　　幹事：手塚 彬寛

　8月2日（金）猛暑が続く本日、黒羽RC第１例会に
川嶋幸雄ガバナー、川永作衛ガバナー補佐、そして栃
木RC 高橋達夫様、山口武夫様をお迎えしガバナー公
式訪問を開催いたしました。
　午前11時よりご来賓の皆様と会長、幹事、副幹事を
含め3名で別会場にて会長、幹事懇談会が行われ、会
員増強などについて話し合いが持たれました。具体的
には、川嶋ガバナーから若い新入会員の増強、退会者
防止策、RCの魅力および知名度向上などについてご指
導を頂き、充実した会議でありました。
　午後は米山奨学生のエン・シンさんを交えての通常
例会が開催され、川嶋
ガバナーと大西会長に
よるバナー交換の後、
川嶋ガバナーの記念卓
話へと進みました。記
念卓話の中で自分たち
が暮らす地域の未来の
ために子供たちを守

り、健全に育てていく環境づくりが地域の発展につな
がっていくことなどのお話を頂きロータリー精神、思
いを強く持ち、地域やロータリーの未来につながる活
動に積極的に参加していきたいと改めて思いました。
　黒羽RCは現在、会員数8名と少ないながらも黒羽中
学校とアジア学院との交流、ソフトテニス研修大会の
開催や米山奨学生の世話クラブへの参加といった国際
奉仕、青少年奉仕の活動を行っています。今後ともこ
れらの活動を継続していくとともに地域の人とのつな
がりを大切にしていきたいと思っております。
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新入会員

檜 物 隆 之
宇都宮 RC
清水建設㈱ 関東支店
栃木営業所 所長
2019 年 8 月 1 日入会

ひ も の た か ゆ き

郡 司 　 仁
大田原 RC
㈱第一インテリア
代表取締役
2019 年 7 月 25 日入会

ぐ ん じ ひとし

髙 宮 　 大
大田原 RC
㈲あわや
代表取締役
2019 年 7 月 4 日入会

た か み や だ い

松田 美智也
栃木南 RC
㈱関東エコリサイクル
取締役社長
2019 年 7 月 4 日入会

ま つ だ ち やみ

宜しくお願い致します。

花屋です。モットーは「皆様の真心を花
で伝えるお手伝いをする。」です。

歴史ある宇都宮ロータリークラブに入会
させて頂き、ありがとうございます。

塩 谷 公 彦
田沼 RC
㈱ホクサン　部長

2019 年 7 月 1 日入会

し お や き み ひ こ

先輩方と接し、沢山の話を聞き自身の糧
にしたいと思います。

押 山 栄 二
田沼 RC
㈲押山運送店
代表取締役
2019 年 7 月 1 日入会

お し や ま え い じ

宜しくお願い致します。

佐 藤 克 彦
真岡 RC
㈱足利銀行 真岡支店
支店長
2019 年 7 月 1 日入会

さ と う か つ ひ こ

真岡 RC に入会させて頂き光栄です。ど
うぞ宜しくお願い致します。

瀧 田 雅 仁
黒磯 RC
滝田メディカルクリニック
理事長・院長
2019 年 7 月 24 日入会

た き た ま さ ひ と

皆様との親交・活動に努めたいと思いま
す。どうぞ宜しくお願い致します。

仲 田 英 実
真岡 RC
㈱常陽銀行 真岡支店
支店長
2019 年 7 月 1 日入会

な か た ひ で み

ロータリー活動は不慣れですががんばり
ます。よろしくお願いします。

藤 原 泰 朗
宇都宮さつき RC
藤原法律事務所
弁護士
2019 年 8 月 1 日入会

ふ じ わ ら た い ろ う

少しずつ慣れていきたいです。これから
宜しくお願いいたします。

小 尾 　 功
宇都宮東 RC
おび歯科クリニック
院長
2019 年 7 月 2 日入会

お び いさお

地域の方々に貢献できるように努めて参
ります。よろしくお願い致します。

横 田 勇 起
宇都宮東 RC
群馬銀行 宇都宮支店
支店長
2019 年 7 月 30 日入会

よ こ た ゆ う き

よろしくお願いいたします。

上 野 広 行
宇都宮北 RC
アルファクラブ㈱
副部長
2019 年 8 月 8 日入会

う え の ひ ろ ゆ き

この度宇都宮北 RC に入会させて頂きま
した。どうぞよろしくお願い致します。

平 池 紘 士
栃木南 RC
富士ベトン礦業㈱
代表取締役
2019 年 1 月 10 日入会

ひ ら い け ひ ろ し

宜しくお願い致します。

星 野 桂 一
足利 RC
足利銀行 足利支店
執行役員支店長
2019 年 7 月 16 日入会

ほ し の け い い ち

伝統と格式ある足利 RC に入会させて頂
きありがとうございます。

提 箸 照 之
足利東 RC
伊勢神社　禰宜

2019 年 8 月 6 日入会

さ げ は し て る ゆ き

ロータリークラブを通じて会員同士の親
睦や社会奉仕活動に励みたく存じます。

久 保 田  正
真岡 RC
㈲久保田栄瓦店
代表取締役
2019 年 7 月 4 日入会

く ぼ た ただし

よろしくお願いいたします。 よろしくお願いいたします。
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地区大会開催のご案内

地区大会プログラム
11/

（金）8 11/
（日）10

11/
（土）9

11/
（土）9

【編集者・評論家】
山田五郎 氏
やま だ ご ろう

　8時 30分　受付・登録開始
　9時 00分　ＲＩ会長代理ご入場
　9時 05分　開会の点鐘
　　　　　　　国歌斉唱・ロータリーソング斉唱
　　　　　　　物故者黙祷
　　　　　　　開会の言葉
　　　　　　　歓迎の言葉
　　　　　　　ＲＩ会長ご夫妻紹介
　　　　　　　ご来賓・地区外ロータリアン、クラブ紹介
　9時 30分　ガバナー挨拶並びに現況報告
　9時 50分　ＲＩ会長代理挨拶並びにＲＩ現況報告
10時 15分　来賓祝辞
10時 25分　大会委員会報告並びに上程
　　　　　　　登録委員会
　　　　　　　資格審査委員会
　　　　　　　決議委員会
　　　　　　　大会決議案採択
　　　　　　　選挙管理委員会
10時 40分　記念事業目録贈呈
　　　　　　　祝電披露
11時 00分　よねやま親善大使スピーチ
　　　　　　　米山記念奨学生紹介
11時 50分　諸事連絡
12時 00分　昼食・休憩
12時 30分　記念演奏会

記念ゴルフ大会
会場：都賀カンツリー倶楽部 会場：國學院大學栃木学園

会長・幹事会
地区指導者セミナー

ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

会場：栃木商工会議所

会場：サンプラザ

13 時 00分　受付・登録開始
　　　　　　 各種委員会
13時 25分　ＲＩ会長代理ご入場
13時 30分　開会・点鐘
　　　　　　 国歌斉唱
　　　　　　 ロータリーソング斉唱
　　　　　　 開会の言葉
　　　　　　 ＲＩ会長代理・ご来賓の紹介
　　　　　　 ガバナー挨拶
　　　　　　 ＲＩ会長代理挨拶
　　　　　　 地区会計収支及び監査報告
14時 10分　2018－2019年度
　　　　　　 米山記念奨学会及び
　　　　　　 ロータリー財団表彰
14時 30分　委員会報告
15時 00分　閉会・点鐘

地区指導者育成セミナー
15 時 05分　開会・点鐘
　　　　　　 ガバナー挨拶
　　　　　　 地区研修委員長挨拶
15時 20分　記念講演

16時 20分　閉会・点鐘

古澤丈作顕彰碑除幕式
会場　栃木駅北口公園
16時 50分　除幕式

13時 00分　来賓祝辞
13時 10分　特別参加者紹介
14時 10分　記念講演
15 時 10分　休憩
15時 20分　ガバナー補佐紹介
　　　　　　　地区内クラブ紹介
15時 40分　各種表彰
16時 10分　記念品贈呈
　　　　　　　ＲＩ会長代理ご夫妻　直前ガバナー他
　　　　　　　新入会員紹介
　　　　　　　ガバナーエレクト・ガバナーノミニー紹介
　　　　　　　ガバナーエレクト挨拶
　　　　　　　ガバナーノミニー挨拶
16時 30分　次期地区大会ホストクラブ紹介
　　　　　　　ＲＩ会長所感
　　　　　　　ガバナー謝辞
　　　　　　　閉会の言葉
16時 50分　閉会の点鐘

17時 00分　受付・登録開始
17時 30分　ＲＩ会長代理ご夫妻入場
　　　　　　 開会の言葉
　　　　　　 歓迎の言葉

　　　　　　 ガバナー挨拶
　　　　　　 ＲＩ会長代理挨拶
18時 00分　乾杯・祝宴
20時 00分　閉会の言葉

よねやま親善大使スピーチ

記念講演講師

地区大会本会議

国際ロータリー 第2840地区（群馬）
前橋ロータリークラブ

本田博己 氏
ほん だ ひろ き

1950年（昭和25年）3月生　大分県別府市出身

地区指導者育成セミナー講師

ホストクラブ：栃木ロータリークラブ2019年11月8日（金）～10日（日）

11月10日（日） 11 時 00分～

11月10日（日） 14 時 10分～

【韓国/札幌南ＲＣ】
李 英 愛 氏
イ ヨン エ

ＲＩ会長代理

ミズノ株式会社　相談役会長
国際ロータリー第2580地区 2011-2012年度ガバナー
元 東京2020オリンピック・パラリンピック招致委員会　副理事長・専務理事

国際ロータリー 第2580地区
東京ロータリークラブ
みず の まさ と

水野正人 氏
1943年（昭和18年）　5月25日生まれ

午前の部

午後の部

コ ホストクラブ：栃木西ロータリークラブ・岩舟ロータリークラブ
　　　　　　　　壬生ロータリークラブ・栃木南ロータリークラブ
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国際ロータリー第2550地区7月会員増強・出席報告

大 田 原
黒 磯
西 那 須 野
黒 羽
塩 原
大 田 原 中 央
烏 山
氏 家
矢 板
馬 頭 小 川
高 根 沢
宇 都 宮
宇 都 宮 西
宇 都 宮 北
宇 都 宮 90
（宇都宮90結・衛星）
宇 都 宮 陽 北
宇 都 宮 東
宇 都 宮 南
宇 都 宮 陽 東
宇 都 宮 陽 南
宇都宮さつき
真 岡
益 子
真 岡 西
し も つ け
小 山
小 山 南
小 山 東
小 山 北
小 山 中 央
栃 木
栃 木 西
岩 舟
壬 生
栃 木 南
日 光
鹿 沼
今 市
鹿 沼 東
鹿 沼 あ わ の
鹿 沼 中 央
今 市 き ぬ
足 利
足 利 東
足 利 西
足利わたらせ
佐 野
葛 生
田 沼
佐 野 東
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地区内主要行事

コーディネーターNEWS 発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐  片 山　勉

　2019 年 7 月から第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐をつとめることになりました RID2660 の片山勉です。今回の
原稿を書いている時期はこの任についてやっと１ケ月が経過したところであり、まさによちよち歩きの状態ではありますが、しっかり足を
地につけて、地区やクラブの皆様の活動に役立つ情報を発信すべく、活動を開始しておりますのでどうぞよろしくお願い致します。
　さる 7月 13 日（土）に「第３地域戦略計画セミナー」が大阪で開催され、11 地区のガバナーが出席され、本田博己ＰＤＧの基調講演「会
員基盤向上はビジョン・戦略計画づくりから」の他、三木 RI 理事／北 TRF 管理委員／辰野 RI 理事エレクト／ EPNC ／ＲＣ／ＲＰＩＣ
／ＲＲＦＣ／ＥＭＧＡからの発表、そして全ガバナーがそれぞれ個性的な決意表明で終了しました。
　公共イメージ向上の最初の言葉は「ロータリーを知らない人が多い」から始まります。
　ロータリーは他の奉仕団体と比べ、質の高い奉仕活動を継続しているにも拘わらず、認知度が低いのは日本の伝統的価値観である「隠匿
の美学」によるところもあるように思います。
　現在はデジタル技術の進化により、多様な情報発信手段があり、マスメディアやテレビだけではありません。
　ＲＩのリソースは「My ROTARY」から発信されており、その登録率を高くすること、そして多くのロータリアンが「My ROTARY」
から有効な情報を引き出し、またクラブの現況と奉仕活動を入力することが重要な課題となります。
　そして、地区やクラブが大きな刺激を受けるのは、ＲＩや他地区とクラブの現況・事例を知ることであり、違いや変化を相互に意識します。
　ガバナーだけではなく地区やクラブの公共イメージ向上（広報）委員会に効果的な情報を提供し、コミュニケーションを深め、地区・ク
ラブが「つながる力・つなげる力」を発揮できるように努力したいと思っています。

つながる力、つなげる力 

1. 私は去る4月のCOLに第2690地区代表議員として参加した。その中で最も議論白熱した案件はバリー・ラシンRI会長自らが提案者となっ
た制定案 19-72( ローターアクトクラブに RI 加盟を認める件 ) であったと思う。彼が我々に必死に説明し、賛成するよう懇願した時の姿
は忘れられない。結局、最初は否決、しかし翌日、動議を出し、また熱心な討議後の再採決は賛成多数で採択され、RAC は正式に RI の
仲間になった。議論の中で反対意見の中心は日本選出議員であった事に注目したい。私はこれを見て RI は何が何でも会員増強を最優先に
考えているなと感じた。
2. 6 月末日本全国でクラブ合併が 3 件あった、つまり 6 クラブが 3 クラブに減ったという事。更に終結クラブは 7 あったことから、自動的
に合計 10 クラブ（衛星クラブも含めるならば 12 クラブ）減少したことになる。 また、気になるのは終結したクラブ名の中の 3 つは多分
創立 50 年以上と推定できる由緒あるクラブも存在していた。これは何を意味するか、その原因や実態を深く検証してみる必要があろう。
3. 自クラブに応じた長期的ヴィジョンを持ち、地道な戦略計画を確立し、会員全員があらゆる情報を共有し、各自が新会員最低一名を確保
する意気込みこそ大切で、クラブ会長や増強委員のみに任せるのは絶対禁忌である。
今後、会員増強 or 会員基盤強化は日本の伝統的価値観の基に従来型の会員募集をするのか、欧米型の中核的価値観重視、その上柔軟性を
前面に出した会員募集をするのか、私はそれをあまり問題視しない。それより両者をミックスしたものか、又は両面作戦の同時実施こそ
が会員基盤強化への道ではないかと思う。
4. 現今の RI 最大目標は会員増加であり、我々日本のロータリーは会員数の目標を 105,000 人と設定し、現在の 2.5 から今迄通りの 3 ゾー
ンに復帰・確保することだ。今後も RI の最大関心事である会員基盤強化に向け我々も声高く叫ぼうではありませんか。

第３地域ロータリーコーディネーター補佐　伊藤  文利

規定審議会（COL）で見た RI が会員増強にかける熱意の本気度
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地区危機管理研修会
こぶしインターアクトクラブ認証状伝達式
会員増強セミナー
ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）パートⅡ
米山学友会総会・研修旅行
米山カウンセラー研修会
小山ロータリークラブ創立 60 周年記念式典
社会奉仕セミナー
第 43 回 RYLA セミナー
ローターアクト第 20 回アジア第 1ゾーン会議
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第 25 回親善野球大会
2020 学年度米山記念奨学生面接選考試験
ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）パートⅢ
第 2回諮問委員会　ガバナーエレクト壮行会
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Rotary connects the world

国際ポリオデーのご案内

あなたのお孫さんを、世界の子どもたちを、
ワクチン接種とポリオの苦しみから
解放してあげませんか！

ポリオプラス並びに資金推進委員会
神山宜久・石川仁・村井邦彦・若菜秀夫

　不活化ワクチン生みの親であるソーク博士の生誕を記念して、10月24日を「国

際ポリオデー」と命名されました。

　ポリオ撲滅勝利宣言ができるまで、唯一の対策として、乳幼児に対するワク

チン接種がやめられません。子供たちからワクチン接種とポリオの苦しみを取

り除いてあげましょう。特に、発展途上国ではワクチン投与の簡便性とコスト

の関係から経口生ワクチンの接種が続いており、ワクチンによるポリオの発症

も年間に数十例起きています。

　野生株由来のポリオ発症は、アフガニスタンとパキスタンの2か国だけになり、

ナイジェリアは来年にはWHOより撲滅宣言が出そうな状況です。

　私達も30数年取組んできたポリオの撲滅を目指して粘り強く行動を起こして

まいりましょう。そして、キャンペーンの先頭に立ちましょう。

一人30ドルの支援をお願いします。

　世界からポリオウィルスの根絶を実現するために、お 1人150ドルの財団年次

寄付目標とは別にお1人30ドルの支援をお願いします。「ポリオプラス分の支援」

と明記してください。

　あなたの30ドルにビル＆メリンダゲイツ財団から2倍の60ドルの上乗せがあ

り、90ドルになります。各クラブにて取り組みをお願いします。

未来のあなたのお孫さんの為に！
世界の子どもたちのために！


